
Dezernat X Frankfurt am Main, 02.03.2023
Stadträtin Rosemarie Heilig

18. Fragestunde der Stadtverordnetenversammlung am 02.03.2023 

Frage Nr.: 1454 Spielplätze

Stadtv. Steinhardt - CDU -

Ein nach Ortsbezirken aufgeschlüsseltes Spielplatzprioritätenprogramm existiert - im 
Gegensatz zu früheren Jahren - nicht, sodass weder für die Bürgerinnen und Bürger noch 
die Ortsbeiräte eine Transparenz über anstehende Maßnahmen besteht. Im Haushalt 2022 
wurden im Rahmen des Antrags E 109 Mittel für den Neubau sowie die Sanierung von 
Spielanlagen bereitgestellt. Doch leider hat sich dies noch nicht in einem Bericht oder gar 
Tatsachen niedergeschlagen. 

Dies vorangestellt, frage ich den Magistrat:

Wird das Spielplatzprioritätenprogramm zwecks Transparenz wie angekündigt für den März 
2023 erarbeitet, und welche konkreten Maßnahmen wurden durch die Mittel aus dem Antrag 
E 109 bereits umgesetzt?

Antwort:

Ein Spielplatzprioritätenprogramm ist vorhanden. Dieses wurde am 16.02.2023 im 
Ausschuss für Klima- und Umweltschutz vorgestellt.

Ein Bericht des Magistrats an die STVV in gleicher Sache ist in Vorbereitung und wird in 
Kürze in den Geschäftsgang gegeben. In diesem Bericht wird auch konkret auf die 
Verwendung der Mittel aus dem E 109 eingegangen. 


